

雅乃郷新聞 12月号

2025年
(令和7年)
12月吉日
第156号

新しき 挑戦と行動 午年に 雅の笑顔に 感謝を込めて

令和8年の新春を皆様方とともに迎えられることを、心よりお慶び申し上げます。新しい年、午年を迎える、まず思ったことは、年月の経つのは早いものだなということです。どんな環境や障害をもった人でも、「心豊かに生きていきたい」という願いでスタートした雅乃郷も、16年目のお正月を迎えました。

昨年を振り返りますと、皆の明るく元気な声が雅乃郷に響きわたり、楽しい日々が過ごせた一年だったと思います。職員の皆さんも、安全に配慮しながら、一丸となって頑張ってくれました。

また、奈良県初、女性としても初めて、高市早苗衆議院議員が、自民党総裁・内閣総理大臣に就任されました。奈良県民として喜ばしい限りです。福祉の方にしっかりと力を注いでいただけることを、心から願っております。

本年午年は、変化を恐れず新しい挑戦に踏み出すパワーを秘めた年とされ、行動力や独立心を促すと解釈されています。今年は午にあやかり、何事にも挑戦し良い結果が出る年にしたいものです。

私たち雅乃郷も、各々の未来への希望に向かい、確実に成長できるよう頑張ってまいります。

朱鳥会も、本年4月には40年目となり、理事長としてできること、「思いやりと笑顔を以て、支え合いながらの施設づくり」の想いをもちを雅乃郷の皆さんと共に支え合って一歩一歩進んでいくことができるようになると、新春年始めに決意を新たにしています。

福祉は弱い者の味方、“一生初心”を肝に銘じ、今年一年、歩んでまいります。

どうか今まで以上のご指導ご支援を、お願ひ申し上げます。最後になりましたが、皆様方の今年一年が、幸せな年になりますことを、心よりご祈念申し上げ、

午年の念頭のご挨拶とさせて頂きます。 感謝 理事長 山本 進章



新春の候、皆様にはますますのご清祥のこととお慶び申し上げます。

年末の施設内では体調を崩される方が多くおられましたが、快方に向かい新年を元気に迎えることができました。なんば家にもサンタが来るようになると子どもが欲しいプレゼントを手紙にかき、枕元に置いて朝起きると大喜びで楽しい時間を過ごしました。

今年も幸多き年でありますよう、お祈り申し上げます。 担当難波 毅至

イルミネーション点灯式



やきいもレク



さつまいもを
植えて収穫して
やきいもに
しました



はがき作り体験



再生紙を使って
はがきを作成





クリスマス会

クリスマス会スタート



美味しいクリスマス
昼食 & ケーキ！



プレゼントのご協力
ありがとうございました



各ユニット
仮装対決！

優勝は
ひまわり



皆様大喜びのクリスマス会でした！



コラム

新年明けましておめでとうございます。皆様、いつも僕のコラムをご覧いただきましてありがとうございます。
今月の内容は、12月19日に施設内で行われたクリスマス会について書かせて頂きたいと思います。

さて今年のクリスマス会では、ユニット対抗で仮装大会が開催されました。

「さくら」「ハナミズキ」「ひまわり」という3つのユニットが1位の座をかけて勝負しました。それぞれが派手な変装で、松平健の『マツケンサンバ』を「ひまわり」のメンバーが踊れば、「さくら」のメンバーは、ジブリ映画『千と千尋の神隠し』に登場する「カオナシ」に扮して入場てきて、場内を沸かせていきました。そして「ハナミズキ」は、古代エジプトの国王、ツタンカーメンを題材にしたショートコントを披露しました。

僕は「ハナミズキ」のメンバーで、ツタンカーメンのショートコントに参加していたのですが、見て下さっていた方々には、あまり笑ってもらえず、見事1位の座に輝いたのは、「ひまわり」のメンバーが踊った『マツケンサンバ』でした。少し悔しかったですが、結果がどうであれ楽しい仮装大会となりました。

今年も僕のコラムをよろしくお願いします。

米田雄一郎

次回新聞担当者は
上村さんです。

21日散髪(女性)

15日初詣

第3木曜日
フットケア

毎週火曜日
口腔ケア

第2・第4火曜日
音楽教室

1月予定

3000円
どんぶり

7998円
靴下

1900円
タオル

内職工賃

